

## 新型コロナウイルスの感染対策衛生用品が寄贈されました

ご寄贈ありがとうございます

新型コロナウイルス感染症の拡大を受け、物資が不足し逼迫している中、下記の企業からマスクなどを寄贈いただきました。

ご寄贈いただいたマスク等につきましては、有効に活用させていただきます。寄贈いただきました皆様には多大なる感謝を申し上げます。



▲ 備瀬建機



▲ (有)真栄堂



▲ (株)久米島の久米仙



▲ 久米島町測量設計同志会

| 受入日   | 寄贈者         | 寄付・寄贈品                              |
|-------|-------------|-------------------------------------|
| 4月24日 | アースウイング(株)  | マスク 500枚                            |
| 4月24日 | 備瀬建機        | マスク 500枚                            |
| 5月7日  | (有)真栄堂      | マスク 3,000枚(うち各学校用に教育委員会に1,500枚)     |
| 5月12日 | (株)久米島の久米仙  | 手指消毒用高濃度エタノール「久米島の久米仙75度」720ml×240本 |
| 5月14日 | 久米島町測量設計同志会 | マスク 1,000枚                          |

## 1ヵ月遅れの晴れ姿

新型コロナウイルスの感染症拡大防止のため臨時休校していた公立小中学校、幼稚園の入学式、入園式が行われました。新型コロナウイルス感染予防策として、保護者の参加制限などによる規模縮小が図られ、出席者らはマスク姿で臨みました。

およそ1ヵ月遅れの開催で、規模も縮小されたものの、新たな学校生活の始まりに新入生は目を輝かせました。



▲ 美崎小学校入学式の様子

| 学校名    | 新入生数 | 学校名     | 新入生数 |
|--------|------|---------|------|
| 仲里幼稚園  | 45人  | 比屋定小学校  | 2人   |
| 清水幼稚園  | 28人  | 大岳小学校   | 14人  |
| 久米島小学校 | 8人   | 清水小学校   | 21人  |
| 仲里小学校  | 19人  | 球美中学校   | 32人  |
| 美崎小学校  | 3人   | 久米島西中学校 | 40人  |